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Solicita informações sobre a possibiiidade de

construção da pista de skate no Municipio de São

Roque.

Exceleníissimo Senhor Presidente,

Secreíár/o Considerando que, vários moradores têm procurado este
Vereador, solicitando informações sobre a possitoilidade de construção, de uma pista de
skate adequada às necessidades dos atletas, no Largo dos Mendes;

Considerando que, a'antiga pista de skate, localizada no
Largo dos Mendes, foi destruída em 2011, quando o iocai passou por uma reforma e, desde
então, são diversas a reivindicações de skatistas da região para que seja construída nova
pista de skate no Municipio;

Considerando que, a prática de skate é o segundo
esporte mais praticado no Brasil, e será um avanço para a Cidade, que terá um local
apropriado para a prática desse esporte, que mais cresce no mundo.

Posto isto, MARCOS AUGUSTO iSSA HENRiQÜES DE
ARAÚJO, Vereador da Câmara Municipai da Estância Turística de São Roque, REQUER ao
Egrégio Plenário, observadas as formalidades regimentais vigentes, para que seja oficiado
ao Exceientíssimo Senhor Prefeito, a fim de que se digne informar e encaminhar a esta
Casa de Leis o que se segue: .

1. Encaminhar a cópia da Ala da Audiência Publica em
que foram definidos os Projetos de construção das pistas de Skate erh nosso Município.

2. Encaminhar as cópias dos Projetos referentes as
construções das pistas de skates.

3. informar qual o motivo do Projeto apresentado em
Audiência Pública não ler sido realizado.

4. Existe a possibilidade do Poder Executivo
providenciar a construção de uma pista de skate, no Largo dos Mendes?

5. Se afirmativo, informar quais as providências que
estão sendo adotadas e uma data prevista ou aproximada parao inicio da obra.

6. Se negativo. Justificar.

Saia das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas. 05 de
agosto de 2016.
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